
 

 

 

 

 

５月２５日（土）に行われた、軟式野球県選抜

大会の準決勝において、市川・三珠の合同チー

ムは富士学苑中と対戦しました。本大会を３

連覇中の王者を相手に善戦しましたが２－６

で敗れました。点差がある中でも粘り続け２点を奪ったこと、爽やかに試合を締めくくっ

たこと・・・県３位という成績を残し、悔しさだけではない何かが選手たちの胸に残った

ことと思います。目標をクリアし続ける姿は本当に素晴らしかったです。総体は市川・三

珠それぞれのチームとして臨む大会となります。全員で目標に向かい挑戦してほしいと思

います。   

また同日、男子バレーボール部も県

選手権大会に臨み、河口湖南中と対戦

しました。結果は０－２でしたがリー

ドする場面もあり、互角に戦う力を見

せてくれました。１点をつかみにいく

強さを鍛えて、夏の大会につないでほ

しいと思います。（記録写真がなく申し

訳ありません。）  

 

５月２７日、１年生は共生の大切さを学

び、福祉に関わる実践力を身につけること

を目的に「福祉講

話・手話教室」を行いました。

実施に際しては町の福祉課や

社会福祉協議会、聴覚障害者協

会の方々のお力を借り、手話教

室では５つのグループで学ぶ

ことができました。簡単な挨拶

や自己紹介の際の

手 話 に つ い て 学

び、講師を務めていただいた方々との交流もできまし

た。感想発表に手話を織り交ぜたり、お礼の気持ちを込

め全員で一緒に手話コーラス（合唱曲「 Believe」）を行

ったりしました。一生懸命にメモをとる姿、「市川三郷

町に住む一人として積極的に手話が使えるようになり

たい」という感想の言葉、素晴らしかったです。  

     

 

令和６年 

５月２９日（第５号） 

学校長 村松章史 

野球部・男子バレー部 

県 大 会 で 躍 動 ！ 

ご声援いただいた皆さん、本当にありがとうございました。選手たちも声援に背中を押され、

力を発揮できたと思います。  

６月６日は地区の総体です。３年生にとって最後の大会となることから、日々の練習にも熱が

入っています。  

１年生 福祉講話・手話教室 

生徒総会に向けた議案書検討 

当日（5/30）も積極的な討議に期待 


